

HUBUNGAN ANTARA *HOPE* DAN *PSYCHOLOGICAL WELL-BEING* PADA IBU YANG MEMILIKI ANAK PENYANDANG DISLEKSIA DI KOMUNITAS DPSG JAWA BARAT

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh

NEVA ALYYA DAVITA P.

1430051



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji Syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala ridho dan rahmat-Nya yang telah diberikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan laporan skripsi ini. Laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu tugas mata kuliah yaitu Penulisan Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.

Penelitian ini membahas mengenai “Hubungan Antara *Hope* dan *Psychological Well-Being* pada Ibu yang Memiliki Anak Penyandang Disleksia di Komunitas DPSG Jawa Barat”. Selama menyusun penelitian ini, peneliti banyak menemukan kesulitan, baik dalam persiapan, penyusunan, maupun penyelesaiannya. Berkat bantuan dari berbagai pihak, akhirnya kesulitan-kesulitan ini dapat peneliti atasi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan rasa hormat peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. Irene P. Edwina. M.Si., Psikolog selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Ida Ayu N. Kartikawati, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing yang telah sabar membimbing, memberikan nasihat dan masukan, serta selalu menyemangati untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Komunitas DPSG Jawa Barat atas kesediannya sebagai partisipan penelitian yang bersedia untuk memberikan data terkait dengan penelitian ini.
4. Orang tua, kakak, dan adik peneliti yang selalu mendoakan dan senantiasa memberi dukungan kepada peneliti selama penyusunan *outline* ini.
5. Betari Neysha Arethusia, Fitri Damayanti, Zsazsa Caesar, Adita Putri Vicianti, Citra Batari, Zahra Nurhaniza, Devistian Dimas, Helga Elvina, Luhur Rizky, Dinda Prathiwi, Rizna Sarah, Shanitya Natasya, dan Astri Permatasari yang selalu menyemangati, menemani serta membantu peneliti di setiap masa kesulitan yang dihadapi.

6. Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu yang telah membantu kelancaran penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa usulan penelitian ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Segala bentuk kritik dan saran yang membangun akan peneliti terima dengan hati yang terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan peneliti di masa yang akan datang.

Akhir kata, peneliti berharap rancangan usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak lain yang memerlukannya.

Bandung, November 2018

Peneliti